



ぱんだぐみだより

R6. 8. 30 すみだこども園

夏の思い出と共に、なんだか一回り大きくなったような、たくましくなった姿で元気に遊んでいる子どもたち。

9月も体調の変化には気を付けつつ、暑い日には水遊びを楽しんで汗を流し、たくさん食べて、運動会に向けてたくさん体を動かしたいと思います^^♪

クラスの様子



プール遊びでは、プールにちゅ！から始まった子どもたちはほぼ全員水に顔を付けられるようになりました☺また、自分たちで牛乳パックに絵を描いて水車を作り、水鉄砲を使ってクルクル回して遊んだり、わにさん歩きをしたり、流れるプールを作ったり、シャワーのトンネルに自分から潜ってくぐるなどたくさん楽しんでいる姿に、子どもたちの成長を感じられました♡

スライム作りでは、色水から魔法の液を入れスライムになっていく様子に興味深々の子どもたち(^^)完成した後は、「おもちゃみたい～！」「伸びる～！」とスライムの感触を楽しみました！

色水遊びでは、アサガオや絵の具の種を使って色の変化を楽しみ、コップに入れてジュースにしたり、「赤と青を混ぜたら紫になる～！」と混ぜると色が変わることを発見した子どもたちもいましたよ☆彡

そして、衣服の着脱や畳み方などもだんだんと上手になってきてい

る子どもたち。“自分で”取り組もうとする姿が目立ってきました。こういった子どもたちのやる気を大切に、様々な生活の中や遊び場面で、楽しみながらできるようにしていきたいです(^^)

*ご飯のよそい方や配膳が上手になってきている子どもたち！
残飯がない日があるほど食べ残しも減ってきています(^^)

～おねがい～

引き続き、毎日のマスクの用意をお願いします。

(予備でリュックにも入れておいてくださいね)

☺9月10日【火】に敬老の集いがあります☺

おじいちゃんおばあちゃんにありがとうの感謝の気持ちを伝え、一緒に製作をしたり遊んだりしながら、楽しい一日を過ごせたらと思っています(^^)♡

この日のために今子どもたちは、プレゼントを製作中です！
夏野菜を使って野菜スタンプをしたり、画用紙にぶどうの実をペタペタ貼り付けたり、にこにこ笑顔で写真を撮ったり。。。楽しみにしています☺

運動会の練習が始まります！

リレーにダンスに親子競技など初めての体育館での運動会▶✦
子どもたちはドキドキワクワクしながら練習に取り組んでいます☺
楽しみにしててくださいね！

